

PUBLIRREPORTAJE

SALFAMONTAJES®

RODRIGO HÜBNER, GERENTE GENERAL, SALFA MONTAJES

"Estamos preparados para la minería del futuro"

Un alto estándar en eficiencia y calidad, además de un desarrollo tecnológico que la mantiene a la vanguardia, con una visión de trabajo conjunta con sus clientes y trabajadores, la compañía está alineada para resolver los desafíos presentes y futuros que tiene la industria del cobre.

La compañía líder y referente a nivel nacional e internacional en la ejecución de proyectos de infraestructura para la gran minería fue reconocida como el socio estratégico más confiable en el Ranking de Proveedores Mineros 2024 en su categoría. "Este es el resultado de un trabajo profundo y serio para entender efectivamente las variables que mueven a la gran minería; nuestro compromiso con su propósito, performance y seguridad; y el desarrollo de un modelo personalizado para la ejecución de contratos y proyectos emblemáticos y exitosos", indicó Rodrigo Hübner, gerente general de Salfa Montajes.

En efecto, complementó Claudio Maturana, gerente comercial, "este reconocimiento tiene un valor especial porque es la percepción espontánea de los clientes respecto de los proveedores que se sienten más confiables y es lo que hemos hecho en los últimos 20 años: construir la confianza con un trabajo

en base a los valores y requerimientos de nuestros clientes".

Esos valores dicen relación con proyectar un futuro sostenible, inclusivo y con un gran respeto por el entorno y la comunidad; donde la productividad sea responsable, pero eficiente para producir un cobre más verde, capaz de competir con otros países y los altos estándares de un mercado estricto y exigente.

De esa manera, para Salfa Montajes es una responsabilidad muy grande ser el mejor socio estratégico, pues como parte de la cadena de valor de los clientes, busca descarbonizar el planeta, producir un cobre más verde y eficiente, con altos estándares en prevención de riesgo y calidad, para que la infraestructura opere y dé garantía para producir el cobre comprometido, de manera sostenible.

Asimismo, la compañía hace tiempo lleva adelante un importante desarrollo tecnoló-

gico que le ha permitido diferenciarse de su competencia e ir un paso adelante, a la vanguardia, en todo lo que es gestión de residuos, reducción de la huella de carbono, certificación en gestión de la información BIM, certificación Nch 3262, paperless y desarrollo sostenible.

Somos la primera empresa constructora en Chile certificados bajo la Norma ISO 1965-1/2, gestión de la información BIM, que representa un avance estratégico hacia la digitalización, estandarización y optimización de nuestros procesos constructivos. Nos permite mejorar la coordinación, aumentar la predictibilidad y gestionar de una mejor manera la información de los proyectos, asegurando la calidad y el cumplimiento de lo establecido.

"Nos debemos a nuestros clientes, adscribimos a su propósito, desafíos y valores de sostenibilidad, inclusión de la mujer y trabajo



Rodrigo Hübner, Gerente General; y Claudio Maturana, Gerente Comercial.

en equipo. Tenemos objetivos comunes, producto de una relación sólida. Eso nos ha permitido lograr este reconocimiento alineado con los valores de los clientes, por lo que estamos muy orgullosos", destacaron ambos gerentes.